

# *Le secrétaire allemand à l'Environnement entame une visite officielle à Cuba*

---

## **Medio Ambiente**



La Havane, 22 août, (RHC/PL).- Joche Flasbarth, secrétaire allemand à l'Environnement, entame aujourd'hui une visite officielle de trois jours à Cuba.

Son programme comprend des entretiens avec de hautes autorités cubaines et des visites dans des réserves de notre pays ainsi que des sites appartenant au patrimoine national.

Il se rendra entre autres au Parc national Alexandre de Humboldt, qui porte le nom du scientifique allemand considéré comme le second découvreur de Cuba en raison de ses contributions à la zoologie et à la botanique.

Le secrétaire allemand à l'Environnement est invité à ouvrir après-demain à La Havane le premier atelier international sur des sources d'énergie renouvelables dans les États insulaires.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/103391-le-secretaire-allemand-a-lenvironnement-entame-une-visite-officielle-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**